
平成 24 年度 第１回金沢区米軍施設建設・返還跡地利用対策協議会 議事録 

 

１ 日 時 平成 24 年 10 月 17 日(水) 午前 10 時～午前 11 時 15 分 

２ 場 所 金沢区総合庁舎 ３階２・３号会議室 

３ 出席者 金沢区米軍施設建設・返還跡地利用対策協議会 横井正巳会長ほか 委員 11 名 

      金沢区長、副区長、区政推進課長、企画調整係長、企画調整係担当職員 

政策局基地対策担当理事、基地対策課担当課長、基地対策課担当係長、基地

対策課担当職員２名 

４ 概 要 

 (1) 旧小柴貯油施設の国有地処分について 

  【政策局基地対策課から説明】 

   ア 対象地の概要、これまでの主な経過 

   イ 国からの提案内容 

ウ 本市の試算に基づく処分条件の比較検討 

  【主な意見要旨】 

   ア タンクの処理について 

(ｱ) タンクを柵で囲む等、お金をかけないで安全を確保し、歴史的経過を説明で

きるように保存してほしい。 

(ｲ)タンクが堅固であるのを利用し、防災備蓄用として有効活用できないか。 

(ｳ) 保存する場合、保守費用がかかるのではないか。 

イ 公園整備計画について 

    (ｱ) 現状の地形(高さ)を活かした、津波からの一時避難場所としての整備等、周

辺住民の要望を反映してほしい。 

    (ｲ) 公園整備工事中に、年１回程度の見学会を開催してほしい。 

(ｳ) 施設内の民有地所有者の意向を尊重してほしい。 

(ｴ) 公園利用では、土壌汚染対策を行い早期に一般開放してほしい。 

   ウ その他 

      今回の国有地処分に関する国の提案は、予算をかけず現状の自然等も残せるの

で、一日でも早い公園整備の実現に必要であると考える。 

 (2) 旧富岡倉庫地区の現在の進捗状況について 

  【政策局基地対策課から説明】 

   対象地の概要と現在の状況 

  【主な意見要旨】 

   特になし。 

 (3) その他 

池子住宅地区及び海軍補助施設（横浜市域）の現状について 

【政策局基地対策課から説明】 

 昨年の市の要請に対して、国で検討中 

   【主な意見要旨】 

動きがあれば、対策協議会で説明をしてほしい。 

 

以上 


